

# EINLADUNG

Der Platz vor der Geschäftsstelle der Bezirkshauptmannschaft Hartberg-Fürstenfeld erhält am Europatag nach einstimmigen Gemeinderatsbeschluss in feierlichem Rahmen die Bezeichnung

„Europaplatz“

Mittwoch, 9. Mai 2018, 11.00 Uhr

Am Platz vor der Geschäftsstelle der Bezirkshauptmannschaft Hartberg-Fürstenfeld

*Geschätzte Damen und Herren!*

*Zu diesem für die Stadt Fürstenfeld großen Tag dürfen wir Sie recht herzlich einladen. Zum Festakt wird auch Dr. Othmar Karas, Österreichs Abgeordneter zum Europaparlament, in Fürstenfeld erwartet. Darüber hinaus wird Dr. Johannes Hahn, Österreichs EU-Kommissar für Europäische Nachbarschaftspolitik und Erweiterungsverhandlungen, eine Videobotschaft direkt auf Fürstenfelds Europaplatz übermitteln.*

*Für die Stadtgemeinde Fürstenfeld*



*Bürgermeister Werner Gutzwar*